

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#1054 / 21 de marzo 2025

rionegro.gub.uy

21 DE MARZO



DÍA MUNDIAL DE LA  
POESÍA



Río Negro  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO  
DE CULTURA

Soriano

## Presentación de los avances del proyecto Kahirós contó con la presencia del Intendente



La instancia se llevó a cabo durante la Expo Activa de Soriano.

En la oportunidad, Fabricio Tiscornia, invitado especialmente junto al ex intendente Omar Lafluf, asistió a este evento, el cual también contó con la concurrencia de autoridades nacionales.

Kahirós, apunta a la transición energética y a la descarbonización del transporte pesado en Uruguay; actualmente, comenzó con la construcción de su planta de hidrógeno verde en nuestro departamento, siendo la primera de estas características en el país.

Las instalaciones también contarán con una estación para recargar camiones a hidrógeno y una planta solar de 4,9 Mwp. Se espera que produzca 75.800 kg de hidrógeno verde al año, ayudando a reducir 870 toneladas de CO<sub>2</sub>.



Fray Bentos

## Reunión con cooperativa Semillas de Hogar



La misma está conformada por 35 familias que buscan acceder al techo propio.

En sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal, el Intendente Fabricio Tiscornia, junto a la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila; el subdirector del área, Arq. Alejandro Bordoli y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, recibieron a los representantes de dicho grupo, el cual actualmente tramita su Personería Jurídica.

Durante este encuentro, la cooperativa solicitó a la Intendencia de Río Negro el acceso, en comodato, de un terreno municipal; ahora este planteo será estudiado por el Ejecutivo Departamental, teniendo en cuenta que la comuna no cuenta con predios que puedan ser destinados para la construcción de viviendas.

Una vez que comience a efectivizarse el retorno del fondo rotatorio por parte de otras cooperativas, se contará con recursos para la compra de más tierras.

Fray Bentos



**Viernes 21 de marzo  
16:00 horas.**

**📍 Barrio Anglo, Fray Bentos -  
*Centro Comunal La Estrella***

**Anotarse en el mismo centro de 8:00 a 14:00.**

Young

## El Intendente Fabricio Tiscornia brindó audiencias en Young



En el Centro Socio Cultural se reunió con instituciones y vecinos de la localidad.

En primera instancia, recibió a referentes de cuatro cooperativas de vivienda: Covidey, Covigut, Los Horneros y Covimsy.

El jefe comunal atendió las consultas de los cooperativistas, dando respuesta sobre cuándo comenzarán las obras de apertura de calles y saneamiento, intervenciones necesarias para que los grupos obtengan los recursos que les permitan iniciar la construcción.

Posteriormente, el jerarca municipal visitó el Centro Esperanza, siendo recibido por los referentes del lugar. La ocasión fue propicia para efectuar coordinaciones que potencien el apoyo brindado por la Intendencia de Río Negro.



Young

## Los Departamentos de Turismo y de Juventud se reunieron con el Alcalde del Municipio de Young



El motivo fue presentar formalmente un proyecto relacionado con un grupo de jóvenes que están participando de talleres de capacitación en el área de recreación.

La iniciativa fue elaborada por el área de Juventud de la Intendencia de Río Negro, la cual es financiada por la OPP y llevada adelante por Cooperativa Los Nogales, aplicándola en el territorio.

Se pretende realizar una jornada de seis horas en Young, la que, en principio, sería el sábado 5 de abril; para trabajar con los técnicos de CUDECOOP y abordar el tema el Cooperativismo desde la Recreación.

Young

## Con lentes simuladores del uso de drogas se impulsa una campaña de autocuidado



La jornada, realizada en Plazoleta Sardo, se enfocó en sensibilizar sobre los riesgos asociados al consumo de alcohol y otras sustancias, a través de actividades interactivas.

Con dicho artefacto, las personas experimentaron de manera segura, cómo se ve afectada la capacidad de reacción y percepción.

Acompañaron esta instancia, la Directora de Tránsito, Sandy Cabral y la referente de Educación Vial, Cecilia Techera.



